

Villa en venta en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | 5 Baños | 868 m² Interior | 1,224 m² Parcela | **Garaje Si** | **Jardín Si** | **Piscina Si**
€ 5,140 IBI | € 28,392 Gastos comunidad



Descripción de la propiedad

Esta villa excepcional se encuentra enclavada dentro de una exclusiva comunidad cerrada en la prestigiosa Milla de Oro de Marbella. Situado en una generosa parcela orientada al sur, la propiedad se baña a la luz del sol natural y disfruta de impresionantes vistas panorámicas al mar desde ambos pisos, creando un refugio costero sereno y lujoso.

Para el futuro propietario, se incluirá una nueva cocina Siemens, reemplazando la existente. El comprador también tiene la oportunidad exclusiva de personalizar el estilo, materiales y electrodomésticos para que coincidan perfectamente con sus preferencias personales.

Diseñado por reconocidos arquitectos Cristian Larraín K. y Rodolfo Nonini, la villa se encuentra como un ejemplo llamativo de la excelencia arquitectónica moderna. Su fachada blanca, líneas simétricas y vegetación exuberante crean una estética elegante y acogedora. La terraza de la azotea corona la residencia, que ofrece vistas al mar ininterrumpidas y la emblemática montaña La Concha.

Los espacios exteriores son igualmente impresionantes, con impresionantes vistas al mar, piscina privada, terrazas elegantes y un jardín meticuloso, ideal tanto para la relajación como para el entretenimiento.

En su interior, la casa exude la sofisticación contemporánea. La sala de estar de planta abierta está mejorada por la iluminación de techo ambiente y una paleta de color neutro suave, creando un ambiente cálido y acogedor. El comedor fluye sin problemas en la cocina y las zonas sociales. Lo que lo hace perfectamente adecuado tanto para la vida cotidiana como para ocasiones especiales.

Un sistema de sonido interior / exterior de alta gama garantiza un entretenimiento sin esfuerzo en

todas partes.

MARBELLA LIVING
Estate Agents

esta villa es espaciosa, funcional y bellamente diseñada, con un amplio almacenamiento, amplias mesas de trabajo y un acogedor rincón de desayuno.

€ 7,995,000

Ref. R4902823

Cada dormitorio es un retiro privado, con acabados refinados y su propio baño en suite. La suite principal, ocupando todo el nivel superior, ofrece lo último en privacidad y comodidad, completa con walk-in closet, bañera independiente, doble vanidad, y ventanas de suelo a techo enmarcando espectaculares vistas al mar.

Otras comodidades incluyen una sala de entretenimiento de última generación, cine en casa, bodega, gimnasio, ascensor y garaje de tres coches, todo pensado para una vida de lujo moderna.

Para una paz mental completa, la comunidad proporciona personal a tiempo completo que supervisa el mantenimiento de la piscina y los jardines. También se dispone de servicios opcionales de gestión de la propiedad, garantizando un estilo de vida verdaderamente llave en mano.

Este barrio sereno y seguro ofrece un equilibrio raro de tranquilidad y comodidad. La villa se encuentra a poca distancia de la playa y de la vibrante Milla de Oro de Marbella. Los residentes disfrutan de la proximidad a lugares de comedor y estilo de vida de clase mundial como Puente Romano, Alba por Serafina, Besaya Beach y el elegante Boho Club.

Esto es más que un hogar - es una mezcla perfecta de elegancia, comodidad y exclusividad, donde cada detalle ha sido cuidadosamente curado para ofrecer lo mejor en la vida mediterránea.

Villa en venta en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

